



# Error\_\_418

[GitHub/Error-418-SWE](#)

[error418swe@gmail.com](mailto:error418swe@gmail.com)

---

## Verbale interno 23/11/23

### Sommario

---

#### Informazioni

---

<b>Versione</b>	1.0.0
<b>Uso</b>	Interno
<b>Stato</b>	Approvato
<b>Responsabile</b>	Banzato Alessio
<b>Redattore</b>	Zaccone Rosario
<b>Verificatore</b>	Gardin Giovanni
<b>Destinatari</b>	Gruppo Error_418 Vardanega Tullio Cardin Riccardo

## 1 Informazioni generali

- Luogo: Discord<sub>G</sub>
- Data e ora: 23/11/23 @ 14:45 ~ 15:15
- Partecipanti (7):
  - Banzato Alessio
  - Carraro Riccardo
  - Gardin Giovanni
  - Nardo Silvio
  - Oseliero Antonio
  - Todesco Mattia
  - Zaccone Rosario

## 2 Ordine del giorno

- Discussione relativa al meeting con il Proponente<sub>G</sub>;
- Suddivisione compiti da svolgere.

### 2.1 Discussione relativa al meeting con il Proponente<sub>G</sub>

Il gruppo ha condotto una discussione relativa al meeting esterno appena concluso, ragionando sui suggerimenti, approvazioni e cambiamenti proposti dal Proponente<sub>G</sub>. Sono state corrette alcune ipotesi fatte, come la questione delle dimensioni fisse e prefissate dei bin<sub>G</sub> e degli scaffali. Il Proponente<sub>G</sub> ha espressamente specificato la richiesta di avere dimensioni e configurazioni variabili rispettivamente per bin<sub>G</sub> e scaffali.

Il gruppo si ritiene soddisfatto riguardo il lavoro fatto sull'individuazione degli use case<sub>G</sub> e sulle spiegazioni ricevute dal Proponente<sub>G</sub> riguardo chiarimenti tecnici e compatibilità con diversi device. Si è deciso di proseguire su questa strada visti i riscontri positivi ottenuti.

È stata molto apprezzata la disponibilità del Proponente<sub>G</sub> nel rispondere alle nostre richieste riguardo vari elementi (come caratteristiche dei prodotti, codifica dei bin<sub>G</sub>, piantina del magazzino<sub>G</sub>) che serviranno nei periodi a venire.

### 2.2 Suddivisione compiti da svolgere

In seguito alla discussione iniziale, sono stati individuati i compiti principali da svolgere nella seconda metà della settimana, e ognuno di essi è stato assegnato ad un gruppo o ad una singola persona.

Si è ribadita l'importanza di completare in tempi ragionevoli il documento di Analisi dei Requisiti. È inoltre necessario aggiornare le Norme di Progetto in vista delle prossime attività di analisi e di realizzazione del PoC<sub>G</sub>. Infine, il consuntivo dello Sprint 2 non è ancora stato inserito nel Piano di Progetto. I vari documenti risultano in fase di redazione.

Al progettista è stato affidato il compito di studiare ed esplorare le tecnologie sconosciute al team, in particolare Three.js<sub>G</sub>, attraverso lo sviluppo di funzionalità basilari per entrare in confidenza con questa nuova tecnologia.

### **3 Azioni da intraprendere**

Le azioni da intraprendere decise durante il meeting sono:

- stesura dei documenti indicati nel punto precedente;
- continuazione del lavoro di individuazione e perfezionamento degli use case<sub>G</sub>.